



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 12ème législature

médecins généralistes

Question écrite n° 115109

### Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la situation des médecins généralistes. Les généralistes ne veulent plus être les parents pauvres de la médecine libérale et s'inquiètent de leur avenir. En effet, selon une étude de leur caisse de retraite, ils ne seront plus que 51 300 en 2025, contre 68 300 en 2006, soit une chute de 25 %. Les jeunes étudiants en médecine réclament les moyens nécessaires à la mise en place d'une filière universitaire de médecine générale, reconnue comme une spécialité médicale à part entière en 2004. En conséquence, il lui demande s'il prévoit de prendre des mesures pour redorer l'image des médecins généralistes et de mettre en place une filière spécifique de médecine générale afin de redonner l'envie aux jeunes étudiants de choisir cette branche de la médecine.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Roubaud](#)

**Circonscription :** Gard (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 115109

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

### Date(s) clée(s)

**Question publiée le :** 2 janvier 2007, page 58